

# わくぽか



佐久市立平根小学校  
2学年だより 第20号  
2022年9月2日

## 2学期 始めました♪よろしくお願いします！

27日間という長い夏休みとなりましたが、充実した夏休みが過ごせましたか？久しぶりの学校では、子ども達からたくさんの思い出話を聞くことができました。

8月23日から2学期が始まりましたが、2学期は運動会・もみじマラソン・乗り物遠足等行事が盛りだくさんです。一つ一つの行事を大事にしなが、子どもの成長を楽しみにしていきたいと思います。学習面でも、2年生の「やる気」を膨らませながら、楽しいものとなるようにしていきたいと思います。2学期も、ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

## 👏2学期 本格的にスタート！久しぶりの学校は…？👏

2学期がスタートして2週間が経ちました。久しぶりの学校で体調を崩しやすいかなと心配をしていましたが、無事全員で過ごすことができました。休み明け最初の週に、2学期に向けてめあてを考えたところ、行事に向けて書く子や日々の学習でできるようになりたいこと、苦手なことを意識して克服したいと書く子などがいました。来週からは運動会練習が始まります。今年は、1年生と一緒に取り組むお兄さん・お姉さんとしてどんな姿が見られるかとても楽しみです。



1・2年生で表現の練習が始まりました！ジャンポリミッキー挑戦中です🎵  
来週からは、自分たちで選んだ曲にダンスを考える予定です！